Balades longues autour de la commune

Tous les 1er et 3ème lundis du mois à 14h00

Calendrier Plus 1

- le 20 mars, rendez-vous avec Martine (0495 27 22 73) au parking de la place communale de Bousval, (feu rouge).
 De là, nous covoiturerons vers le point de départ de la balade, "le point du jour" (environ 2 km) car le parking y est restreint.
 - Balade variée avec grandes cultures suivies de passages dans le bois, le charme de la Cala... Il y a 2 montées que nous emprunterons calmement. Bonnes chaussures et un peu d'endurance.
- le 3 avril, nous repartirons à Bossut : les plus anciens se rappelleront que nous avons fait cette promenade dans les champs il y a exactement 4 ans et les nouveaux découvriront une succession de grands espaces et de chemins creux longue d'environ 7 km. Jean-Marie (0475 47 72 56) et Maggy vous attendront pour un départ à 14h à la place de Bossut, à proximité de l'église.
 - La promenade ressemble à un rectangle sur la carte avec des directions successives vers le Nord, l'Est, le Sud et l'Ouest. Elle ne comporte que des sentiers et à peine quelques centaines de mètres de route en dur. Elle est vallonnée, puisque nous serons en Brabant wallon.
 - Le départ se situe à 23,5 km du centre de Walhain : n'est-ce pas une raison supplémentaire de se regrouper en covoiturage ?